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МГУ, ФИЦ ИУ РАН). Вычислительные аспекты исследования плотностей
масштабных смесей обобщенных гамма-распределений.
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Резюме: Доклад посвящен анализу основных вероятностных характеристик
масштабной смеси обобщенных гамма-распределений. Особое внимание уделяется
случаю, в котором распределения имеют параметры формы одинаковых знаков. При-
водятся моментные характеристики и различные представления для плотности в
терминах гамма-экспоненциальной функции, функций Фокса и Макдональда, а так-
же обобщенной гипергеометрической функции. Метод анализа основан на приме-
нении преобразования Меллина и его обращении. Обсуждаются вычислительные
аспекты нахождения рассматриваемых характеристик.
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Abstract : The report is devoted to the analysis of main probabilistic characteristics of
a scale mixture of generalized gamma distributions. Particular attention is paid to the case
where distributions have shape parameters of identical signs. The moment characteristics
and various representations for the density in terms of the gamma-exponential function,
the Fox and MacDonald functions, as well as the generalized hypergeometric function are
given. The analysis method is based on the application of the Mellin transform and its
inversion. The computational aspects of finding the characteristics under consideration
are discussed.
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